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БЛАГОУСТРОЙСТВО

ДОРОГИ+ДВОРЫ+КЛУМБЫ+ПЛОЩАДКИ=РАБОТА
В преддверии осенне-зимнего сезона 

городская администрация продолжает 
плановые работы по благоустройству 
люберецких дворов. Облагораживают-
ся придомовые территории, устанавли-
ваются новые детские площадки.

На улице Гоголя прошел подготовитель-
ный этап работ по замене дорожного пок-
рытия. Специальной техникой снят старый 
слой асфальта, на днях начнется укладка 
нового. Жители близлежащих домов в са-
мом скором времени смогут ощутить пре-
лести езды по новой дороге.

Кроме того, асфальтирование ведется в 
1-м Панковском проезде, поселке ВУГИ и в 
проезде у школы №2.  

В районе домов 38 и 40 по улице Попо-
ва, а также дома 17 по улице Шевлякова 
полным ходом идут ремонтные дорожные 
работы. В пешеходных зонах уже заменено 
асфальтовое покрытие, установлены новые  
бордюры, оборудованы  парковочные зоны. 
На подъездных путях идет укладка нового 
покрытия, работает дорожно-строительная 
техника. Безусловно, по окончании благо-
устройства дворы будут иметь вид привле-
кательный и “посвежевший”, станут более 

комфортными для проживания, что не мо-
жет не радовать местных жителей.

На Шоссейной улице во дворе домов 9 
и 11 недавно закончились работы в рам-
ках программы благоустройства. Здесь не 
только отремонтирован подъезд к домам и   

тротуар, но и организована великолепная 
зона отдыха. Местные детишки получили 
в распоряжение новую игровую площад-
ку, оборудованную по последнему слову. К 
услугам детворы и разноуровневые горки, 
и всевозможные лесенки, турники, гимнас-
тические кольца и лабиринты. Все игровое 
оборудование  эстетично,  долговечно и 
продумано с точки зрения безопасности 
игр.

Повезло не только малышам, но и их ро-
дителям. Рядом с новенькой детской пло-
щадкой предусмотрена зона отдыха для 
более старшего поколения. Здесь обору-
дован уютный скверик. Центром компози-
ции этого местечка  стала красивая клумба, 
усаженная цветами и отделанная искусст-
венным камнем. Вокруг клумбы располо-
жились удобные скамеечки. Дорожки для 
пешеходов вымощены тротуарной плиткой, 
вокруг зоны отдыха засеян газон.  Так что 

у жителей окрестных домов появился еще 
один любимый уголок, место для отдыха и 
встреч.

Устанавливается детская площадка и в 
городке «Б» - об этом давно просили жители 

гарнизона. Появилась возможность – нача-
лись работы.

 М.Афонина
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ПИСЬМА

ОТ ВСЕЙ ДУШИ
Когда работаешь не толь-

ко для себя, но и для окру-
жающих, результаты ра-
дуют вдвойне. Это каждый 
знает из своего жизненного 
опыта. И чем больше ты ра-
ботаешь, тем лучше у тебя 
получается, тем меньше 
ошибок ты допускаешь, тем 
весомее конечный резуль-
тат. И приятно, когда этот 
результат, положительно 
оценивают окружающие.

Почти каждый день городс-
кая администрация получает 
письма поддержки.«От всей 
нашей семьи выражаем Вам 
благодарность за проделан-
ную огромную работу по бла-
гоустройству города: улиц 
Кирова, Толстого, Урицкого, 
Коммунистической, - пишет 
Н.Н. Ноженко, проживающая 
по адресу: ул. Урицкого, д. 31. 
– Благодарим за заасфальти-
рованые автобусные останов-
ки общественного транспорта 
и прекрасную набережную у 
Наташинских прудов – чудес-

ное место отдыха люберчан». 
А Марина Войтова с улицы 

Урицкого выражает благодар-
ность «за проявленную заботу 
о малышах – установку де-
тской площадки у дома №28».

Жители домов №№ 28-63 по 
улице Космонавтов пишут, что 
несколько лет подряд обраща-
лись в районную администра-
цию, к депутатам районного 
Совета депутатов с просьбой 
заасфальтировать пешеход-
ную дорогу, так как по ней 
невозможно было ходить: уто-
пали в грязи, проваливались 
в ямы. Все было бесполезно, 
пока за дело не взялся город: 
дорога теперь отремонтиро-
вана, положено новое асфаль-
тобетонное покрытие.

В.М. Шаверский, житель 
поселка Калинина, выражает 
полную солидарность и под-
держку в стремлении сделать 
Люберцы городским округом, 
самостоятельным городом: 
«Язык не поворачивается на-
зывать наши Люберцы «город-

ским поселением». Должен 
быть полноценно управляе-
мый одной администрацией 
город Люберцы». Считаю, 
этот процесс надо макси-
мально ускорить в сложив-
шейся ситуации».

Во дворе дома № 123/2 
по Октябрьскому проспекту 
долгое время стояли бес-
хозные легковушки – старые 
ржавые «Волга» и «Жигули». 
Они захламляли двор и даже 
представляли опасность для 
детей. Об этом  написала в 
городскую администрацию 
жительница данного дома 
Т.И.Шурыгина и от имени 
обитателей дома попроси-
ла убрать со двора рухлядь. 
Металлолом убрали. «Спа-
сибо большое! Машину уб-
рали!!! Здоровья и удачи в 
работе!»  

А вот персональная бла-
годарность заместителю 
администрации города Лю-
берцы А.Г.Платонову от жи-
телей дома №10 по улице 
Новой, которую прислала 
И.В.Веригина : «Благодарим 

за выполненное обещание 
по поводу ремонта пеше-
ходной дорожки на Ново-
люберецком кладбище. За-
сыпаны все ухабы и ямы 
щебенкой. Спасибо вам 
большое и благодарим за 
заботу. Дай вам Бог здоро-
вья!» 

Т.В.Пулатова благодарит 
за освещение 1-го Панков-
ского проезда – от улицы 
Электрификации до 1 ГОМ. 
Улица просто преобрази-
лась, пишет она в своем 
письме, но хорошо бы вос-
становить уличное освеще-
ние и во дворах дома 1 (2 и 
3 корпусы).     Кроме того Та-
тьяна Владимировна просит 
опилить деревья около опор 
освещения от дома №9 до 
дома № 1 в этом же проез-
де. Такие работы заплани-
рованы и будут выполнены 
в сентябре-октябре нынеш-
него года. 

Ждем новых писем!   

  С. Антоненко

ОБРАЩЕНИЕ ПОДЕЙСТВОВАЛО
В ответ на обращение администрации г. Любер-

цы в Правительство Москвы по вопросу ремонта 
наших дорог по улице Гоголя и головного участка 
улицы Попова первый заместитель мэра г. Моск-
вы В.И. Ресин провел специальное совещание.

Дело в том, что после строительства новых жилых 
домов дороги по названным адресам оказались в 
непригодном для эксплуатации состоянии. И чтобы 
убедить строителей выполнить ремонт дорожного 
покрытия, потребовались определенные усилия. Гла-
ве г. Люберцы пришлось напрямую обращаться в Пра-
вительство Москвы.

На совещании у В.И. Ресина присутствовали как 
руководители Люберецкой городской администра-
ции, так и представители департамента городского 
строительства столицы, а также руководители ОАО 
«Москапстрой», ОАО «Мосинжстрой», ЗАО «УКСИКС 
ИКСиД». Было принято к сведению сообщение А.В. 
Новикова (ОАО «Москапстрой») о том, что дороги по 
улицам Гоголя и Попова действительно находятся в 
неудовлетворительном состоянии.

На совещании приняты конкретные оперативные 
решения: специалисты «Москапстроя» совместно 
с представителями администрации г. Люберцы на 
месте определяются с объемом работ по асфальти-
рованию улиц Гоголя и Попова. Новикову А.В. («Мос-
капстрой») необходимо обеспечить финансирование 
ремонта и приведения в порядок указанных объектов. 
Лернеру В.Г. (ОАО «Мосинжстрой») предписано вы-
полнить ремонт дорог по улицам Гоголя и Попова с 
завершением работ в срок до 30 сентября. Как гово-
рится, коротко и ясно.

С.Смирнова
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

«ЗА САМОСТОЯТЕЛЬНЫЙ ГОРОД ЛЮБЕРЦЫ!»ЛЮБЕРЕЦКИЕ 
КОММУНИСТЫ:

19 сентября у люберецко-
го ДК состоялся митинг, про-
ведённый местным отделе-
нием КПРФ. Присутствовало 
более 100 человек, в основном, 
пенсионеры, самые активные 
участники партийной и полити-
ческой жизни. Вела митинг И.А. 
Калякина, первый секретарь 
люберецкого отделения пар-
тии. В самом начале было за-
читано послание лидера КПРФ 
Г.Зюганова. 

Выступившие на митинге лю-
берчане отметили: 

1. Мы выступаем за самосто-
ятельный город Люберцы. Мы 
твёрдо говорим “нет” городскому 
поселению! Наш город строится, 
развивается, в следующем году 
будет 200 тысяч человек с вво-
дом в строй 7,8 микрорайона, и 
в ближайшие 5-7 лет Люберцы 
будут иметь численность 300-350 

тысяч человек. Это областной 
центр. Поэтому мы должны быть 
самостоятельным городом Мос-
ковской области. Власть в городе 
должна быть одна, чтобы отвечать 
и за дороги, и за коммуналку, и за 
образование, и за медицину и так 
далее.   

2. Мы против застройки парков 
и скверов. Мы вместе в прошлом 
году не позволили застроить го-
родской парк, где планировался 
торговый центр площадью 12000 
кв.метров. В городе парки должны 
принадлежать городу, и мы при-
ведем их в порядок, ликвидируем 
пивнушки, построим детские пло-
щадки, сделаем освещение. То, 
что мы можем это сделать – до-
казано, к примеру, на улице Шев-
лякова. Она стала одним из самых 
красивых мест в городе и люди 
видят это.

3. Мы за то, чтобы городской 

землёй распоряжался собствен-
но город, а не люди со стороны. И 
тогда не будет тех самых эксцес-
сов, которые мы имеем с теми же 
парками, с теми же заправками и 
тому подобным. 

4.  Мы за строительство новых 
школ, больниц и детских садов.

5. Мы за квартиры для любер-
чан. Мы за обновление ветхого 
жилого фонда. Мы хотим, чтобы 
муниципальные квартиры в новых 
домах не продавались неизвестно 
кому, а шли очередникам города, 
потому что эти квартиры построе-
ны на люберецкой земле». 

Единогласно все собравшиеся 
приняли резолюцию, в которой 
нашли отражение все те пробле-
мы, о которых говорили на митин-
ге-встрече рядом с памятником 
В.И.Ленину.

 М.Говоров

«И ВСЯ-ТО НАША ЖИЗНЬ ЕСТЬ БОРЬБА!»
ЛЮБЕРЕЦКИЙ ЗАВОД ПЛАСТМАСС

Мы продолжаем отслеживать 
ситуацию, сложившуюся на Лю-
берецком заводе пластмасс.  
Последние четыре года завод 
подвергается рейдерским ата-
кам и сейчас отстаивает свое 
право на жизнь в самых разных 
инстанциях. 

Напомним, что рейдерам (за-
хватчикам чужой собственности) 
нужно не производство, а земля, 
на которой стоит сам завод. Это 
12 гектаров земли. К ней уже дав-
но присматриваются и власти Лю-
берецкого района, пытаясь оття-
пать пару-тройку га. Иной помощи 
от компании Ружицкого ждать не 
приходится. Борьбу Завода плас-
тмасс за свободу и право на труд 
поддерживает администрация го-
рода Люберцы.

Вчера на ЛЗП состоялся митинг 
рабочих и служащих завода, а так-
же арендаторов пустовавших не-
когда заводских помещений. 

Один из руководителей завода 
– Дериглазов Игорь Владимиро-
вич – обратился к собравшимся за 
поддержкой, при этом четко изло-

жил нынешнее положение дел: за 
последние четыре года удалось 
выйти из процедуры банкротства, 
сохранить имущественный ком-
плекс, восстановить полностью 
разрушенную инфраструктуру, 
производственную базу и утра-
ченные производственные связи с 
Российскими железными дорога-
ми, сохранить высокопрофессио-
нальный коллектив специалистов, 
передать на баланс администра-
ции города Люберцы объекты со-
циально-культурного назначения. 
А главное – в Арбитражном суде 
удалось доказать, что  задолжен-
ности в бюджеты всех уровней по 
налогам и сборам сфальсифици-
рованы. 

Однако на заводе до сих пор 
есть коммерческие структуры, 
рассматривающие предприятие 
как земельный участок, который 
они хотят использовать для осу-
ществления своих далеко идущих 
планов.  Так, некая арендаторша 
обратилась в правительственные 
структуры с прямым оговором, 
обвинила завод в бездействии, 

отсутствии выпуска готовой про-
дукции и требует передать произ-
водственные площади в ее владе-
ние. 

Собравшиеся глубоко возму-
тились такими запросами и не-
обоснованными претензиями, 
выразили готовность не допус-
тить повторений событий начала 
лихих 90-х, когда был разрушен и 
продан знаменитый завод имени 
Ухтомского. 

Руководство Люберецкого за-
вода пластмасс вместе с кол-
лективом и поддерживающи-
ми справедливые устремления 
арендаторами полны решимости 
и впредь защищать свой завод, 
свою работу, свои права. Так оно, в 
конечном, итоге и будет. В начале 
будущего года вопрос о передаче 
ОАО «ЛЗП» в структуру Российс-
ких железных дорог будет решен 
окончательно и бесповоротно.

М.Степанов
       

ИЗ ЗАЛА – СЮДА!

ОПЯТЬ СОВРАМШИ…

На какие-то только ухищ-
рения не идут люди, чтобы 
застолбить себе место под 
блеклым солнцем местечко-
вого пиара… Готовы тетушку 
родную на сковородке под-
жарить, порвать не себе пос-
леднюю рубаху на зиму глядя, 
снять принародно штаны и 
даже обратиться с челобитной 
сомнительного содержания в 

суд. Сомнительного – если не 
сказать лживого.

Один из организаторов «мар-
ша несогласных жителей» из час-
тного жилого сектора на Ухтом-
ке, юноша со взором горящим, 
по фамилии, совпадающей с 
названием главной улицы нашей 
столицы, выступил застрельщи-
ком одного интересного начи-
нания. В Люберецкий суд обра-

тилась некая группа владельцев 
недвижимости с иском против 
администрации города Любер-
цы. Требуют изменить Генплан, 
а по большому счету – вовсе от-
клонить его. Дескать, в проекте 
Генплана весь частный сектор, 
расположенный в указанном 
выше месте, подлежит сносу с 
последующей застройкой мно-
гоэтажными домами. Более того: 
якобы, администрация города 
Люберцы отказывает частным 
владельцам реконструировать 
жилища, вводить их в эксплуата-
цию, разрабатывать проектную 
документацию и т.д. и т.п.

В Р А Н Ь Ё! 
Вот вполне законные постанов-

ления администрации города Лю-
берцы:

№1023-ПА от 23.06.2007 г. 
«О выдаче Ахмадову С.Х. раз-
решения на реконструкцию 
части жилого дома по адресу: 
г.Люберцы, 1-й проезд Ми-
хельсона…»;

№143-ПА от 12.02.2009 г. 
«О выдаче Черкинскому В.В. 
разрешения на ввод объек-
та в эксплуатацию по адресу: 
г.Люберцы, ул.Карла Либкнех-
та…»;

№592-ПА от 21.04.2009 г. «О 
выдаче Топилиной М.М. разре-
шения на ввод в эксплуатацию 
объектов капитального строи-

тельства, расположенного по 
адресу: г.Люберцы, ул.8 Мар-
та…»;

№1025-ПА от 24.06.2009 г. 
«О выдаче Белякову Д.В. раз-
решения на реконструкцию 
части жилого дома по адресу: 
г.Люберцы, 1-й проезд Ми-
хельсона…»;

№1215-ПА от 22.07.2009 «О 
разработке проектной доку-
ментации на строительство ин-
дивидуального жилого дома по 
адресу: г.Люберцы, ул.8 Мар-
та…»;

№50:22/OZR 2126 от 
22.12.2008 г. «Ордер на про-
кладку газопровода к частному 
дому по улице Ш Интернацио-
нала,35;

№1543-ПА от 08.09.2009 г. «О 
выдаче Вишнякову И.Б. разре-
шения на реконструкцию жило-
го дома по адресу: г.Люберцы, 
1-й проезд Михельсона…»;

№1642-ПА от 16.09.2009 г. «О 
выдаче Горячевой Л.А. разре-
шения на реконструкцию жило-
го дома по адресу: г.Люберцы, 
ул.Карла Либкнехта…». 

На прошедших в июле пуб-
личных слушаниях, наделавших 
много никчемного шума среди 
неуравновешенных граждан, эта 
тема уже поднималась.

Администрация города к поже-
ланиям, естественно, прислуша-

лась и внесла все необходимые 
изменения в проект Генплана, на-
правила их разработчику. 

Кстати, напомним в сотый 
раз: проект Генплана заказыва-
ла администрация Люберецкого 
района и снести все, что есть на 
Ухтомке частного и жилого, на-
меревался  именно район. Город 
чужую «ошибку» исправил. 

Об этом инициативные гражда-
не с Ухтомки и улицы К.Либкнехта  
были уведомлены в письменной и 
устной форме.  

Кроме того, на днях Генплан в 
последней редакции с устранен-
ными ошибками по просьбе опять 
же администрации города Лю-
берцы передан в администрацию 
района. 

Казалось бы, инцидент исчер-
пан?

Только казалось! Гражданин со 
столичной фамилией обратился 
зачем-то в суд. Наверное, «для 
убедительности» и чтобы фами-
лия прогремела. Вот только ос-
нования для обращения какие-то 
тухлые… 

А врать – нехорошо, об этом 
надо знать с детства. И отвечать 
за вранье – по полной программе, 
об этом нам еще в школе говори-
ли.

       М.Гнездилов       
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ЗДОРОВЬЕ

ПАЦИЕНТ СКОРЕЕ ЖИВ, ЧЕМ МЕРТВ?

В Люберцах наверняка очень мало 
людей, которые бы не сталкивались с 
медицинским обслуживанием, не посе-
щали бы поликлиники, больницы, род-
дома, прочие объекты здравоохране-
ния. Зато очень много тех, кто с нашей 
медициной сталкивался. Слов нет – нам 
известна самоотверженность врачей, 
фельдшеров, медсестер, санитарок на 
своих постах. Многим из них мы благо-
дарны, а то и просто обязаны жизнью. 
Но работали бы они  еще лучше, если бы 
о всей этой медицинской гвардии забо-
тились, как положено: ремонтировали 
бы здания больниц и поликлиник, на-
сыщали бы их необходимой техникой и 
оборудованием, четко и регулярно пос-
тавляли бы лекарства и так далее, и так 
далее. 

Кто всей этой оргработой, так сказать, в 
здравоохранении должен заниматься? В со-
ответствии с законом на территории Любе-
рецкого района все объекты здравоохране-
ния – в руках администрации Люберецкого 
района, в частности, под большим крылом 
заместительницы главы. Мы бы и рады об-
ратиться к ней за разъяснениями, да занята 
она – в настоящее время возглавляет пред-
выборный штаб своего шефа, нынешнего 
главы всего Люберецкого района. А это оз-
начает, что здравоохранение и в городе, и в 

районе – бесхозное. И если бы только в эти 
горячие месяцы…  Четыре года – вот срок, 
за который больницы, поликлиники и про-
чие богоугодные заведения разваливались 
и хронически «болели».

Начнем по порядку.
Во всех поликлиниках района не хватает 

врачей-специалистов. Попробуйте сходу 
попасть на прием к окулисту, ЛОР-врачу, 
урологу, кардиологу – потратите остатки 
здоровья. Запись – за недели вперед. А 
если вам, не дай Бог, необходима помощь 
ревматолога, гематолога, проктолога, ал-
лерголога и других врачей узкой специали-
зации, вообще не стоит искать эту помощь 
в районных поликлиниках – прямая дорога 
за пределы района и  в Москву. Беда и со 
сдачей анализов – в лабораториях километ-
ровые очереди, а чтобы сдать анализ, люди 
записываются за месяц вперед. 

За четыре года районные власти не оза-
ботились покупкой диагностической аппа-

ратуры. Например, для исследования МРТ, 
компьютерной томографии. Известны со-
вершенно дикие случаи, когда пациентов в 
коме (!) возят на МРТ в больницы Раменс-
кого и Москвы.

В Люберцах (да и во всем районе) полно 
тяжелых больных с хронической почечной 
недостаточностью, им по нескольку раз в 
неделю необходимо проводить гемодиа-
лиз. Для гемодиализа нужен аппарат ис-
кусственной почки. Таких пациентов возят 
в Москву, Жуковский и даже в Коломну – за 
100 километров! А ведь в районе целых три 
стационара (не считая детской больницы) 
имеют реанимационные отделения, и на 
их  базе давно можно было бы организо-
вать отделение гемодиализа. Видно, никто 
из районной администрации не страдает 
почечными заболеваниями, вот и не озабо-
тились до сих пор проблемой, горько шутят 
пациенты и их родные.

В районе с каждым днем обостряется про-
блема с госпитализацией больных по соци-
альным показаниям. Это одинокие люди, 
инвалиды, бездомные, которые умирают 
под равнодушными взглядами районных 
специалистов-чиновников. Для таких паци-
ентов организовали когда-то специальное 
отделение в больнице поселка Октябрь-
ский, но сейчас там впору снимать фильмы 

ужасов – беспросветная грязь, вонь, почти 
нет персонала, нищета, теснота, нехватка 
коек, стоны, вопли… Как с этим быть? Кому 
жаловаться? К чьей совести взывать?

Кстати, о нехватке персонала. В городе 
есть медицинский колледж, который еже-
годно выпускает 100 специалистов-меди-
ков среднего звена. Но они почти не идут 
в районные больницы и поликлиники, они 
никому не нужны, их здесь не ждут. Четы-
ре года обещают районные власти решить 
проблему – давать служебные квартиры, 
как-то организовать общежитие и т.д. Ко 
Дню медика, правда, давали по 2-3 кварти-
ры и на этом все. А теперь, когда очередь 
на жилье передана в город, а все квартиры 
по инвестконтрактам почему-то остались 
в районе, о каком жилье может идти речь? 
Или вы думаете, что району некуда при-
строить квартирки, и они отойдут врачам 
или учителям? Святая простота – квартир-
ки-то денег стоят…

Наконец, проблема с медикаментами и 
лекарствами. Больные, особенно в пос-
ледние четыре года, вынуждены покупать 
дорогостоящие лекарства за свой счет, и не 
только: препараты и инструменты для опе-
раций – тоже. Об этом знают все, кто так или 
иначе оказывался на больничной койке.

Невмоготу и нашей скорой помощи. В 

этом году район исключил из сметы рас-
ходов средства, необходимые для покупки 
запчастей для автомашин скорой помощи. 
Вам плохо, ждете машину, счет идет на ми-
нуты? Врачи мчатся к вам, но не факт, что 
доедут – полетит в дороге какая-то запчасть 
и пиши - пропало: выкарабкивайтесь, граж-

дане, как хотите. 
Или вот наш единственный и неповтори-

мый люберецкий роддом. Святое, можно 
сказать, место, где прирастает люберча-
нами наш любимый город. Раньше здесь 
рожали практически все желающие. А те-
перь нет: работает сей объект, в основном, 
на платной основе. Для рядовых и мало-
обеспеченных рожениц роддом закрыт 9 
месяцев в году, поэтому будущие мамочки 
ездят производить на свет потомство в Ра-

менское, Балашиху, Бронницы и т.д. Кто 
куда успевает… Или это тоже не известно 
ни люберецкому районному  здравоохране-
нию, ни заместительнице главы Люберец-
кого района, которая должна бы курировать 
здравоохранение на протяжение последних 
четырех лет?

И, наконец, о состоянии больниц и поли-

клиник,  других объектов здравоохранения 
на территории всего Люберецкого района. 
Ужас и мрак, разруха и позор! Вот лишь не-
которые фотографии, сделанные на днях на 
территории ЦРБ – центральной больницы, 
которая находится в городе  Люберцы. Нуж-
ны ли комментарии? 

Спрашивается: какой диагноз мож-
но поставить власти, которая плевать 
хотела на наше с вами здоровье?  не 
отправить ли эту власть на лечение в 
опекаемую ей любую больницу города 
или района? излечима ли такая власть? 
А самое главное: нужна ли такая власть 
здоровым и не очень людям?

Ответ один: нет!  

 П.Абросимов  
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11 ОКТЯБРЯ

 КООРДИНАЦИОННЫЙ СОВЕТ СООБЩАЕТ

18 сентября в администрации г. 
Люберцы состоялось заседание 
Координационного совета по со-
действию Избирательной комиссии 
городского поселения Люберцы, 
участковым Избирательным комис-
сиям в организации и проведении 
выборов Главы и депутатов Совета 
депутатов городского поселения 
Люберцы Люберецкого муници-
пального района Московской облас-
ти. Выборы, как известно, состоятся 
11 октября 2009 года.

Заседание Координационного сове-
та провел зам. Главы администрации 
г. Люберцы В.И. Дубровин. Огласив 
повестку дня, он предоставил слово 
председателю избирательной комис-
сии городского поселения Люберцы 
Е. А. Погосьян. Елена Александровна 
проинформировала собравшихся о 
том, что после проверки документов, 
проводившейся избирательной комис-
сией с 1 августа, из 116 кандидатов, 
выдвигавших свои кандидатуры на из-
брание в депутаты городского Совета 
депутатов, и 6 кандидатов, заявлявших 
о своих намерениях баллотироваться 
на пост Главы города, в выборах при-
мут участие 104 кандидата в депутаты 
городского Совета и 4 кандидата на 
должность Главы города.

Некоторым участникам было отказа-
но в регистрации по причине недоста-
точного сбора документов или малого 
количества собранных в их поддержку 
подписей жителей г. Люберцы, некото-
рые кандидаты сами заявили о прекра-
щении своих полномочий по выдвиже-
нию на эти выборные должности.

Основной особенностью предстоя-
щих выборов, отметила председатель 

Избирательной комиссии, является то, 
что из 104 кандидатов в депутаты го-
родского Совета депутатов 42 человека 
имеют возраст от 22 до 38 лет. Это сви-
детельствует о том, что, по сравнению 
с предыдущими годами, молодые люди 
стали проявлять больший интерес к по-
литике. Ожидается, что в голосовании 
молодежь города на этот раз примет 
более активное участие.

На заседании Координационного 
совета подробно обсуждался вопрос 
оказания содействия всем избиратель-
ным комиссиям города в реализации 
их полномочий. Сотрудники админис-
трации г. Люберцы направлены на все 
избирательные участки. На месте они 
помогут подготовить помещения, в 
том числе и для хранения избиратель-
ной документации до передачи ее в 
архив, на безвозмездной основе ус-
тановят необходимое оборудование, 
будут содействовать предоставлению 
транспортных средств, а также оказы-
вать другую помощь в решении всех 
организационно-технических вопро-
сов, возникающих в ходе подготовки 
и проведения выборов. Безвозмезд-
ная помощь осуществляется в самых 

разных направлениях: от обеспечения 
всеми необходимыми канцелярскими 
принадлежностями до покупки, если 
потребуется, телефонных аппаратов. 
Городская Избирательная комиссия в 
этом году имеет достаточное финанси-
рование, чтобы решить эти проблемы 
заранее. Учитывая, что большинство 
избирательных участков в городе нахо-
дится в общеобразовательных учреж-
дениях, не имеющих специализиро-
ванных помещений, сейфов, охранной 
сигнализации и т.д., большое значе-
ние приобретает хорошо скоордини-
рованная организационная работа с 
представителями правоохранительных 
органов. Сотрудникам городской ад-
министрации предстоит также принять 
участие и в информировании населе-
ния о предстоящих выборах. Ведь из 
160 тысяч жителей города 139 тысяч 
обладают  правом голоса. И хотя по но-
вому законодательству «порога явки» 
не существует, в наших общих интере-
сах – привлечь как можно большее ко-
личество избирателей на участки.

М. Тренева.

ЛЮДИ ГОРОДА

Сегодня героиня нашей рубрики 
– Алина Степановна КСЕНЗЕНКО,  
люберчанка, в прошлом - учитель 
английского и немецкого языков, 
переводчица, активный член КПРФ.

Родилась Алина Степановна в До-
нецке 1937 году, в семье военного. 
Такие семьи часто переезжали с места 
на место, из гарнизона в гарнизон. В 
год рождения Алины её отца перевели 
служить в Московский военный округ. 
Учиться в школе довелось на…  тер-
ритории бывшего Николо-Угрешско-
го монастыря, там же была и военная 
часть отца. 

- Для меня Люберцы – родной город. 
Сюда мы ездили в кино, приезжали в 
библиотеку военного городка, на ка-
ток. Я здесь бывала с самого детства, 
- вспоминает она.

Среди родственников Алины Сте-
пановны есть военные и партизаны, 
сражавшиеся с фашистами. Дядя Яков 
руководил подпольем в Криворожской 
области, на Украине. Его выдали пре-
датели, а немцы - расстреляли. Его сын 
Валентин, в 16 лет ушедший вместе с 

отцом в партизанский отряд, прошел 
всю войну и участвовал во взятии Вар-
шавы. А когда стояли под Берлином и 
уже видели его в бинокль, то пришел 
приказ отозвать самых молодых в тыл. 
Брат рассказывал, что бойцы чуть ли не 
плакали, не желая уезжать с поля боя 
накануне великой Победы.

- Мой дядя и мой брат – примеры для 
меня на всю жизнь. И в партию я всту-
пала по собственному решению, помня 
о них и об их подвиге, - говорит она.

В 1944 году Алина стала пионеркой. 
Это было уже Харькове, куда переве-
ли её отца. Город был весь разрушен 
и разграблен. 9 мая следующего года, 
рано утром к отцу прибежал солдат 
и в растерянности доложил, что на 
всех постах стреляют в небо. В этот 
день даже тяжелая техника салютова-
ла стрельбой. Город, как и вся страна, 
весь мир, ликовал.

Стала она свидетелем и бендеров-
ских бесчинств на Западной Украине. 
Невозможно было понять, как после 
жестокой и кровопролитной войны воз-
можны такие зверства. 

Затем, переехав в Москву, Алина 
Степановна училась в Московском пе-
дагогическом институте, на факультете 
иностранных языков. И за всю жизнь не 
пожалела о сделанном раз и навсегда 
выборе.

Вспоминает Алина Степановна 1957 
год, когда проходил Всемирный фес-
тиваль молодёжи и студентов, на кото-
ром она работала переводчиком, каж-
дый день общалась с иностранными 
студентами. С уважением и восторгом 
все они смотрели на нашу страну, ведь 
ещё были в памяти война, освобож-
дение Европы и победа. Алина Степа-
новна рассказывает, что иностранные 
студенты были восхищены советской 
образовательной системой. Она гово-
рила с одним нигерийским студентом, 
который поучился в Англии и в Герма-
нии. У него была мечта – хотя бы год 
побыть студентом ленинградского инс-
титута. Исполнилось ли заветное жела-
ние – кто знает?

После окончания института долгое 
время работала в Костромской области 
учителем иностранного языка. Только в 
60-х годах прошлого века вернулась в 
Подмосковье, в наши края. Здесь она 
трудилась в отделе научно-техничес-
кой информации ЛИИ в Жуковском, а 
затем на заводе «Звезда» в Томилино. 
Алина Степановна почти 30 лет своей 
жизни отдала авиационной отрасли, 
была классным переводчиком.

В 1994 году Алина Степановна вышла 
на пенсию, но продолжала работать 
учителем английского в люберецкой 
школе.

Алина Степановна внимательно сле-
дит за жизнью нашего города и со-
бытиями, происходящими в нём, и с 
большим негодованием относится к 
изменениям, произошедшим в Любер-
цах после распада Советского Союза. 
Как секретарь партийной организации 
КПРФ в микрорайоне «Высшая школа», 
она в курсе многих местных проблем.

- Я говорила со своими учениками 
раньше о судьбе кинотеатра «Орбита» 
и о том, что бы ребята хотели видеть на 
его месте. И все они сказали, что ну-

жен Дом культуры с разными кружками 
для молодёжи. Получается, что все эти 
сомнительные нынешние развлечения 
просто навязывают нашим ребятам. 
Меня очень порадовало, что не нужна 
им ни дискотека, ни торговля, а нужен 
именно Дом культуры. Сейчас очень 
большая проблема с досугом для мо-
лодёжи.

- А может ли школа противостоять 
этому навязыванию?

- Школа пытается, но это очень труд-
но. Раньше в школе много времени 
уделялось воспитательной работе, а 
сейчас на неё не остаётся времени. У 
ребят по восемь обязательных уроков 
в день, какая уж тут воспитательная ра-
бота…

- Скажите, а какие изменения в 
Люберцах вы видите?

- Раньше мы были промышленным 
центром, а теперь всё развлечения и 
торговля.

- Но ведь Люберцы находятся ря-
дом с огромной Москвой и трудно 
представить себе другое положение 
для «спального» города.

- Это не так. Вот когда я работала 
на «Звезде», то к нам почти половина 
работников приезжала из Москвы. Ра-
бочих рук не хватало. Так что было как 
раз по-другому. А теперь большинс-
тва предприятий нет. Раньше рабочий 
коллектив был как второй родной дом. 
Все жили рядом и работали рядом. Я и 
сейчас со многими своими коллегами 
общаюсь.

Конечно, в последние года два есть 
перемены к лучшему. Благоустройство 
города развивается. По крайней мере, 
я вижу это там, где бываю. Админист-
рация города Люберцы исполняет свои 
обещания 

Алина Степановна Ксензенко всей 
душой болеет за наш город и ста-
рается сделать для него доброе и 
полезное. Пожелаем ей упорства и 
сил в этой трудной работе, а также 
крепкого здоровья и всего самого 
наилучшего. Будьте счастливы, до-
рогая Алина Степановна!

 А.Кондратов

ДОРОГАЯ АЛИНА СТЕПАНОВНА
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ВСЁ НА ПРОДАЖУ!

«ДОМИК В ДЕРЕВНЕ, КОТОРЫЙ ПОСТРОИЛА МАМА»

Люберцы в последние 
несколько недель бук-
вально стали едва ли не 
главным сюжетом некото-
рых передач на некоторых 
федеральных каналах. 
Некто Караулов вовсю, 
придыхая и возмущаясь, 
живописует сцены пол-
ного разгрома и бардака 
в наших краях. С чего бы 
такая озабоченность? Все 
просто: деньги. 

В рыночное время телесюжеты 
пекутся, как блины на сковород-
ке. Технология может быть сов-
сем простой – платишь деньги, 
выезжают куда надо телеопера-
торы, запишут интервью, пошлют 
запросы, потом шантаж-монтаж, 
накручиваются многозначитель-
ные словеса, гремят оглушающие 
симфонии – программа готова. 
Заказ выполнен – плати деньги.

Число заказчиков на телевранье 
не иссякает, а значит – множатся 
доходы «творческих работников».  

Насколько все это увязывается с 
тем, что наше общество все чаще 
ставит вопрос о необходимости 
борьбы с коррупцией, поборами и 
использованием служебного, ино-
го положения в корыстных целях?

Президент нам показал пример 
и свою декларацию опубликовал в 
средствах массовой информации. 
По его стопам пошли и многие 
другие. Безбоязненно сделали 
это те, у кого доходы по одной, как 
говорится, бухгалтерии. Но есть 
общественные деятели (а Карау-
лова, «борющегося» с коррупцией, 
относят почему-то именно к этой 
категории), которые не спешат от-
крыть свои реальные доходы. По-
тому что могут у людей возникнуть  
ненужные вопросы.

Телезрители помнят, сколько 
твердил критикан о наличии гос-
тиницы на Кубе у Г.Зюганова, о 
его лесопильном или деревооб-
рабатывающем комбинате, то ли 
в Африке, то ли на Ближнем Вос-
токе, но вся его болтовня лопнула, 
как мыльный пузырь. Пришлось 
извиняться.

Мало оказалось Г.Зюганова, пе-
рекинулся на А.Тарнаева, его по-
мощника, который, как утвержда-
ет Караулов, приобрел несколько 
соток земли в Орловской области, 
чуть ли не заповедной зоне, и уп-
латил, якобы, смехотворную сум-
му налога. Ведь показал и какие-
то квитанции!

В мае прошлого года по об-
ращению А.Тарнаева  Мценский 
районный суд Орловской области 
вынес решение, которым были 
подтверждены правомерность и 
обоснованность выделения ему 
земельного участка. С судом 
первой инстанции согласился и 
областной суд. Однако Караулов 
и после этого продолжил демонс-
трацию фальшивок. 

Но мы предлагаем вернуться 
сюда, поближе к Москве. Обна-
родуем некоторые документы в 
отношении собственности самого 
Караулова.

Когда он проводит записи те-

лесюжетов, то чаще всего это 
происходит у него в поместье, 
в деревне Новоглаголево, что в 
Наро-Фоминском районе Москов-
ской области. Здесь ждет заказы, 
придумывает фальшивки. Именно 
“поместье” – иначе и не назовешь. 
Несколько гектаров огороженной 
бетонным забором земли с леса-
ми, полянами, двумя жилыми до-
мами и другими многочисленны-
ми строениями. Только вот вряд 
ли на официальные журналист-
ские гонорары  купишь гектары 
подмосковной землицы и такие 
дома построишь. Да еще тут теле-
оборудование, машины, обслуга, 
частная охрана, без которой Кара-
улов и шагу не ступает. И понятно 
почему – многих незаслуженно 
обидел, оболгал, а теперь боится 
расплаты, прячется за высоким 
усадебным забором. 

Хотя Караулову далеко не все 
принадлежит по бумагам. Все 
дело в его маме – Автомоновой 
Нине Леонидовне, женщине лет 
восьмидесяти, простой пенсио-
нерке, в советское время работав-
шей в городе Королеве в неболь-
шой организации. Если следовать 
документам, которые находятся 
в районной Регистрационной па-
лате и в Едином государствен-
ном реестре Московской области 
(данные вполне открыты и доступ-
ны), именно она приобретала зем-
лю, строила дома, и потратила 
на это, как мы считаем, сотни ты-
сяч, миллионы долларов. Но вот 
в купчую записаны совершенно 
символические суммы. А потом 
заботливая мама легкой рукой 
подписывала дарственные сыну 
на гектары земли, приобретенные 
и построенные, оказывается, ею 

же жилые дома.
К примеру, 8 июня 2004 года она 

купила у гражданки И.Деревянко 
земельный участок размером 1200 
квадратных метров по ул. 1-я Юж-
ная в деревне Новоглаголево за 
35 тысяч рублей. Все финансовые 
расходы по заключению догово-
ров взяла на себя Н.Автомонова.

Уважаемый читатель обратит 
внимание на стоимость участков. 
Она потрясает воображение сво-
ей ничтожностью. Двенадцать со-
ток в престижном  месте по Киев-
скому шоссе, недалеко от Москвы 
– и только 35 тысяч рублей.

Мы не могли поверить в это, и 
как привык поступать Караулов, 
перезвонили в администрацию 
Наро-Фоминского района.  Не на-

зывая фамилию Караулова, спро-
сили о цене сотки. Нам ответили: 
рыночная стоимость - не менее 20 
тысяч долларов США. Уже что-то 
ближе к истине. Но решили себя 
подстраховать и обратились к не-
зависимым оценщикам агентства 
«Эксимер», которые сообщили, 
что одна сотка земли в интересу-
ющем нас месте на настоящий мо-
мент стоит более 30 тысяч долла-
ров США, то есть один участок в 12 
соток оценивается в 9 миллионов 
рублей. Подчеркиваем, это ры-
ночная цена, по которой торгуют 
землей и имуществом.

К ней мы еще вернемся. А 
сейчас нам хотелось бы отме-
тить, что в конце июля 2004 года 
Н.Автомонова сделала распоря-
жение о том, что оба участка она 
завещает своему сыну – Карауло-
ву.

Но Нина Леонидовна, наверняка 
достойная всякого уважения, уже 
хотя бы за трогательную заботу о 
сыне, скупала не только землю. В 
январе 1999 года было зарегист-
рировано ее право на жилой дом 
площадью 134 квадратных метра, 
который был принят в эксплуата-
цию за несколько дней до этого. А 
7 апреля 2003 года она оформила 
в свою собственность еще один 
дом площадью в 184,6 квадратных 
метра и также после осуществлен-
ного строительства. 

Конечно,  уважаемый читатель 
несомненно понял, что строитель-
ством занималась не она, а ее 
сын. Непонятно пока только, поче-
му землю и жилье она оформляла 
на себя, а потом завещала сыну.

В семейных житейских делах 
сложно разобраться, но все-таки 

в карауловских просматривается 
определенная схема поведения.

Мы уже отметили факт приоб-
ретения Ниной Леонидовной двух 
участков земли и их завещание 
Караулову. А чуть раньше такой же 
золотой дождь и даже обильнее 
пролился на “антикоррупционера“ 
Караулова. 24 октября 2004 года 
Н.Автомонова сделала завещание 
о передаче в собственность сына 
еще 7 земельных участков и все по 
1200 квадратных метров каждый. 
И тоже по цене 35 тысяч рублей за 
штуку. Продавцы, как выяснилось, 
разные, а цена - одна и та же. Так 
не бывает. Тут же были завеща-
ны две жилых дома, о которых мы 
упоминали раньше. Не у всех есть 
такая мама.

Теперь постараемся ответить на 
главный вопрос о причинах столь 
сложных комбинация в приобре-
тении и оформлении собствен-
ности.

Престарелая женщина коммер-
цией и бизнесом не занималась, 
заводы и пароходы в наследство 
от дядюшки из-за океана или Ев-
ропы не получала, а затратила 
столько средств, сколько иной 
региональный олигарх не потра-
тит. Ведь мы перечислили  пока 
далеко не все ее приобретения и 
завещания.

Если Караулов зарабатывает 
честным и праведным трудом, то 
зачем проводить такие операции 
с собственностью? Как-то его 
«разоблачительная» деятельность 
не вяжется с его имущественны-
ми сделками. На их фоне совсем 
блекнет облик неистового крити-
ка. 

Одна из версий выглядит до-
статочно прозаично. Как поясни-
ли нам юристы, при оформлении 
купли-продажи по более низким 
ценам преследуется две цели: 
уход от уплаты налогов с реальной 
суммы сделки и сокрытие общих 
годовых доходов от их деклари-
рования. И в том и другом случае 
сделку можно признать недейс-
твительной. Более того, может 
быть поставлен вопрос и об уго-
ловной ответственности за сокры-
тие доходов от уплаты налогов.

Есть и еще одна версия. Кара-
улов не равнодушен к девушкам 
и не только к ним. Поменял трех 
жен. Его мать (да и он сам) хо-
рошо понимают: все, что нажито 
супругами в совместном браке, в 
случае его расторжения делится 
пополам. А делиться не хочется. 
Вот почему и появляются сомни-
тельные сделки.

Во всяком случае, прокуратуре 
Наро-Фоминского арйона есть 
над чем поломать голову.

Какой сюжет про поместье и до-
ходы пропадает!..

По материалам сайта                 
МК КПРФ  

На сайте RussiaMediaMonitor.com 
опубликован список самых коррум-
пированных журналистов России. 
Возглавляет рейтинг знаменитый 
тележурналист Владимир Соловь-
ев, только что лишившийся шоу «К 
барьеру!» на канале НТВ:

1. Владимир Соловьев
2. Александр Хинштейн
3. АНДРЕЙ КАРАУЛОВ
4. Глеб Пьяных
5. Вячеслав Мостовой
6. Алексей Пиманов
7. Марк Дейч
8. Олег Лурье
9. Эдуард Петров
10. Алексей Пушков

RussiaMediaMonitor.com извеща-
ет, что список составлен на основе 
данных, собранных в феврале 2009 
года в ходе телефонного опроса 
среди обитателей Москвы и Санкт-
Петербурга. Каждому респонденту 
предлагалось назвать троих самых 
коррумпированных журналистов.

В целом участники опроса назва-
ли более 20 имен. Однако в конеч-
ном варианте «рейтинга продаж-
ности» остались лишь десять.

«Бронза» - у Караулова! 

      Соб.инф.
      

«МОМЕНТОИСТИНОВЕЦ» - 
В ТРОЙКЕ ПРИЗЕРОВ

Как “работаем”...Как “работаем”...

... так и “отдыхаем“... так и “отдыхаем“
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СИТУАЦИЯ

СКАЗАЛ СОСЕД СОСЕДУ...
Для подготовки очередного сюжета о том, как адми-

нистрация города Люберцы «не выполняет свои прямые 
обязанности», сотрудники Люберецкого телевидения по-
явились в здании ОАО «Люберецкого водоканала». Нам 
тоже стало об этом известно. Тема сюжета и интервью 
с генеральным директором А. Н. Алешиным следующая: 
предприятие нуждается в модернизации, а администра-
ция г. Люберцы не выделяет на это средства.

Попытаемся разобраться, 
кто на самом деле должен 
финансировать нужды «Лю-
берецкого водоканала»? На 
сегодняшний день главным 
акционером и фактическим 
владельцем ОАО «Люберецкий 
водоканал» является админис-
трация Люберецкого РАЙОНА 
во главе с г. Ружицким. Поэ-
тому, в соответствии с законо-
дательством, администрация 
города не имеет права вкла-
дывать бюджетные средства в 
содержание, ремонт и модер-
низацию этого коммерческого  
предприятия. И г. Алешину это 
прекрасно известно. Не далее, 
как 14 сентября, то есть ДО 
съемок сюжета телевидени-
ем, он пытался поднять воп-
рос финансирования на сове-
щании, которое традиционно 
проходит по понедельникам у 

Ружицкого. Присутствующий 
здесь же заместитель Главы г. 
Люберцы В.И. Дубровин тогда 
исчерпывающе ответил на пос-
тавленный вопрос: мы не соби-
раемся, в нарушение закона, 
вкладывать бюджетные средс-
тва в чужую собственность, 
это лишено всякой логики. Ло-
гично и правильно требовать 
деньги с главного акционера 
– районной администрации. 
А.Н. Алешин в этот момент вы-
нужден был согласиться с та-
кими доводами – в зале сиде-
ли чиновники-профессионалы, 
прекрасно понимающие суть 
проблемы. Но для прессы он 
оставил «домашнюю заготов-
ку» - ну не дает Глава города 
средства на водоканал, и все 
тут!

Понятно, что рядовому лю-
берчанину по большому счету 

все равно, «кто там у них за 
что отвечает». Ему, рядово-
му жителю, хочется иметь в 
своей квартире качественную 
водичку в нужном количестве. 
Но вникать в суть проблемы 
иногда необходимо, чтобы не 
оказаться в роли глупой мари-
онетки.

Чтобы было понятнее в от-
ношении бюджетного финан-
сирования, можно привести 
такой наглядный пример. Ваш 
сосед по лестничной клетке 
недоволен состоянием свой 
квартиры и планирует сделать 
ремонт. Он приходит к вам и 
говорит: хочется стеклопакеты 
установить, паркет положить, 
мебель поменять, а оплатишь 
все это мне - ты! Что вы ему от-
ветите на такое предложение? 
Вот то-то и оно…

Надо заметить, что город, 
получив свой бюджет, профи-
нансировал часть ремонта жи-
лищного фонда, проводимого 
ОАО «ЛГЖТ». Но тут объясня-
ется все просто: в жилищном 
фонде город имеет муници-
пальные квартиры – вот поэто-
му, в соответствии с бюджет-
ным кодексом, на счет ОАО и 

были направлены более 100 
млн. рублей.

Для чего руководством «Во-
доканала» (читайте - район-
ной администрацией) подня-
та очередная мутная «волна» 
насчет «финансирования» и 
«модернизации», по причине 
отсутствия которых им не уда-
ется с максимальной эффек-
тивностью работать на благо 
населения? Сопоставив выпад 
против администрации горо-
да с решением, созревшим в 
недрах районной админист-
рации - продать часть акций 
ОАО «Люберецкий водоканал» 
частному инвестору (якобы с 
целью привлечения инвести-
ций), головоломку решить лег-
ко. Ничего нового: куда пойдут 
деньги от проданных акций – 
неизвестно. Ярким примером 
неэффективности привлече-
ния таких «инвесторов» служит 
состояние инженерных сетей и 
котельной в поселке Октябрь-
ский, где ежегодно, каждое 
лето  жители сидят без горячей 
воды. Потому что фактический 
частный владелец ЗАО «РИК» 
не вкладывает деньги в ремонт 
тепловых сетей и котельной. 

Не хотелось бы, чтобы такая 
участь со временем постигла и 
наш город.

Вот поэтому администрация 
города Люберцы и взяла курс 
на создание городского округа. 
Прежде всего, решение про-
диктовано необходимостью 
сосредоточить хозяйственное 
управление в одном центре. 
Новые полномочия позволят 
качественно эксплуатировать, 
вовремя ремонтировать, эф-
фективно модернизировать 
все объекты городского хо-
зяйства и действительно ка-
чественно работать на благо 
нас, жителей. Потому что все 
ОАО (ЛГЖТ, Теплосеть, Водо-
канал и Электросеть) перей-
дут в собственность города и 
будьте уверены: город никогда 
и никому не продаст эти важ-
нейшие для жизнеобеспечения 
населения предприятия! 

…А попрошайничать – стыд-
но! 

И. Егоров

История централизованного водоснабжения города Любер-
цы Московской области начинается с 1927 года, когда в цен-
тре города была пробурена первая  артезианская скважина и 
проложены первые километры водопровода. 

В настоящее время предприятие ОАО “Люберецкий Водока-
нал” на своем балансе имеет:

 20 водозаборных узлов (ВЗУ), 
49 артезианских скважин, 
5 обезжелезивающих установок, 

5 электролизных установок для обеззараживания воды, 
223 км водопроводных сетей, 
16 канализационных насосных станций (КНС), 
233 км канализационных сетей, 
19 станций 3-го подъема холодной воды. 
Водопроводные и канализационные сети включают в себя 

магистральные водоводы, внутридворовую разводку водо-
провода, самотечную сеть канализации, самотечные и напор-
ные канализационные коллектора. 

С 01.01.2009г. установлены предельные 
тарифы (без учета НДС) на коммунальные 
услуги предприятиям и    организациям не-
посредственно обеспечивающих населе-
ние, населению ЖСК и частного сектора: 

• Водоснабжение тариф за 1 куб. метр 
16,64 руб.

• Водоотведение тариф за 1 куб. метр 
14,24 руб. 

 С 01.01.2009г. установлены предельные 
тарифы для прочих предприятий в размере: 

• Водоснабжение тариф за 1 куб. метр 
26,64 руб. 

• Водоотведение тариф за 1 куб. метр 
14,24 руб.

Приём ЖБО (жидких бытовых отходов) от 
спецтранспорта за 1 куб. метр 92,12 руб.

ТАРИФЫ НА УСЛУГИ ВОДОСНАБЖЕНИЯ И ВОДООТВЕДЕНИЯ    

(из официального сайта ОАО “Люберецкий водоканал“)
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КАРАУЛ, ГРАБЯТ!

КРАСКОВО: ПАРК-ПРИЗРАК И РАЙОННЫЕ КОММАНДОС
РУЖИЦКИЙ И КО ПРОТИВ СОЗДАНИЯ ЗОНЫ 

В январе этого года в Красково были объявлены пуб-
личные слушания по поводу дальнейшей судьбы Малого 
и Большого Красковских карьеров. Красковцы одобрили 
план своей администрации – рекультивировать Малый 
Красковский карьер, чтобы создать на его месте парк; 
построить вдоль Большого Красковского карьера сов-
ременную набережную.  Заключение по публичным слу-
шаниям было направлено в администрацию Люберец-
кого района, для того чтобы глава района Ружицкий В.П. 
предпринял необходимые действия в связи с решением 
красковцев. В феврале глава Красково М.И.Чуйков так-
же обратился к Ружицкому В.П. с просьбой разрешить 
оформление земельного участка площадью около 5 гек-
таров ООО «Экогарант» под рекультивацию Малого Крас-
ковского карьера. 

Стали ждать ответа. Однако 
районный глава занял глухую 
оборону. 

Тогда красковцы написали 
ему открытое письмо, спустя 
несколько месяцев – еще одно. 
И вот – о, чудо! – в сентябре, 9 
числа, получили ответ. Ответ 
на имя председателя Обще-
ственного совета при Главе 
муниципального образования 
городского поселения Красково 
А.Ф.Константинова.  

Читать без слез этот самый 
ответ просто невозможно!

Вот цитата: «Администрация  
Люберецкого муниципально-
го района обратила внимание 
главы городского поселения 
Красково на то, что в 2007 
году администрацией Крас-
ково  уже были предприняты 

попытки провести работы по 
рекультивации участка пло-
щадью 8,78 га, расположен-
ного южнее полей фильтрации 
в п.Красково, д.Машково, для 
чего был заключен договор 
подряда №5/07 от 05.02.2007 
ООО «ЭКОТЕСТ».

При чем здесь 2007 год, при 
чем здесь другая фирма, при 
чем здесь другой участок другой 
площади?! БРЕД!

Оказывается, не под присмот-
ром нужных районных лиц ве-
лись работы, мусору навезли, 
пожар устроили, то да сё. 

И далее цитата: «С целью 
принятия правильных техни-
ческих решений по вовлече-
нию в хозяйственный оборот 
земель, требующих предва-
рительной рекультивации, 
усиления контроля над ходом 
ведения работ, админист-
рация Люберецкого района 
письмом от 13.03.2009 № 
872/1-14 направила предло-
жение глава Красково о це-
лесообразности выделения 
земельных участков с исполь-
зованием по их целевому на-
значению». 

Чего-нибудь поняли? То-то! 
А ведь отвечали не какому-то 

Пупкину из замшелой деревень-
ки, а уважаемому в Красково и 
во всем Люберецком районе 
человеку – Александру Федо-
ровичу Константинову, заслу-
женному строителю Российской 
Федерации.  А также людям, от 
имени которых Александр Фе-
дорович и печется о благополу-
чии и процветании Красково и 
красковцев. 

Как отмечает главный архи-
тектор Красково Юрий Пантеле-
ев, благоустройство территории 
Малого Красковского карьера 
предусмотрено в проекте Ген-
плана развития Красково, раз-
работанного ГУП МО «НИиПИ 
градостроительства» и в Про-
граммах по благоустройству 
территории поселка Красково 
на самые ближайшие годы. Вид-

но, Генплан поселка району не 
указ!

Району, видите ли, не нра-
вится и подрядная организация 
«Экогарант» - солидная компа-
ния, имеющая опыт решения по-
добных проблем в Московской 
области. Более того: на сегод-
няшний день «Экогарант» уже 
получил положительные заклю-
чения Территориального отдела 
Управления Роспотребнадзора 
(по-старому – санэпидемстан-
ции) на местном уровне, Депар-
тамента Росприроднадзора по 
Центральному Федеральному 
округу, ОГИБДД Люберецкого 
района. Все эти положительные 
заключения открывают возмож-
ность рекультивации. 

А вот администрация Любе-
рецкого района – против! 

Причина здесь видится одна: 
самим земля нужна. Чего это на 
потребу жителям ее отдавать? 
Мало ли чего захотели!.. Земля 
ведь денег стоит  и – немалых. 

Между прочим, избиратели 
очень интересуются, как пишут 
в очередном открытом письме 
А.Ф.Константинов и председа-
тель Совета ветеранов Крас-
ково Г.И.Новиков, «почему мы 
не можем добиться не только 

конкретных дел по выполнению 
вашей (Ружицкого В.П. – ред.)  
программы 2005 года, но даже 
внятных профессиональных от-
ветов. Ваш ответ – пустышка».

А кто вообще дал право, про-
должают наступление на чинов-
ничий беспредел Константинов 
и Новиков, так не уважать жите-
лей городского поселения Крас-
ково, выразивших свою волю в 
ходе проведенных публичных 
слушаний по организации парка 
отдыха? 

Это – вопрос к Ружицкому В.П. 
и его так называемой «команде», 
вовсю орудующих на люберец-
кой земле в поисках неокучен-
ных кусков.

Вся беда в том, что эти самые 

«высокопрофессиональные ком-
мандос» землей в районе распо-
ряжаются по своему усмотре-
нию, попирая  закон и мнение 
людей, его населяющих.

Вообще же складывается 
безрадостная картина в нашем 
районе: понаехали тут какие-то 
деятели,  обсчитали все земли, 
быстренько включили калькуля-
торы, зацокали языками и за-
жили своей жизнью – в полном 
отрыве от народа, его проблем и 
забот, надежд и чаяний. Земля в 
Люберецком районе в результа-
те такой политики стала золотой, 
народу больше не принадлежит 
и, по расчетам коммандос, ни-
когда принадлежать не будет. 

Однако не все так безрадос-

тно. Ведь сумели люберчане 
отстоять городские парки от 
застройки, когда дружно вышли 
на улицу в их защиту. Сумели 
противостоять застройке ста-
диона «Торгмаш». Не допустили 
застройку старого городского 
кладбища. 

Перед красковцами – достой-
ный пример отстаивания своих 
конституционных прав. Навер-
няка им удастся добиться таких 
же результатов. 

...А коммандос пусть ез-
дят отдыхать в другие места 
– Красковские карьеры не для 
них.

  Г.Кулакова     

Малый Красковский карьерМалый Красковский карьер

БольшойБольшой  Красковский  карьер  Красковский  карьер
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МОЛОДЦЫ!

СПОРТ

ЛУЧШИЕ СРЕДИ РАВНЫХ
Подведены итоги  смот-

ра-конкурса на лучшее 
предприятие по благоус-
тройству среди объектов 
потребительского рынка и 
услуг, расположенных на 
территории нашего города.

Почетными грамотами  награж-
дены коллективы, которые уде-
ляли внимание благоустройству 
прилегающих территорий, со-
держали их в чистоте, принимали 
участие в субботниках и озелене-
нии, устанавливали формы малой 
архитектуры – одним словом, за-
ботились о нас, потребителях, и 
вносили свой вклад в выполнение 
общей задачи  благоустройства г. 
Люберцы.

В номинации «Лучшее пред-

приятие розничной торговли» 

победителями стали:
- ООО «Магазин «Головные убо-

ры» (генеральный директор О.Н. 
Демешина);

- ООО «Фирма «Полюшко» (ге-
неральный директор Л.С. Нурма-
медова);

- ООО «Урожай» (генеральный 
директор Н.И. Барадачева);

- ООО «Плазма» (генеральный 
директор Л.А. Канушкина);

- ООО «Ог-ны М.А.С.» (генераль-
ный директор С.Г. Оганесян).

В номинации «Лучшее пред-
приятие общественного пита-
ния» Почетными грамотами на-
граждены:

- ООО «Березка-1» (директор 
В.А. Адамова);

- ООО «МИКА» (генеральный ди-
ректор С.М. Габриелян);

- ООО «Фирма Валери» (гене-
ральный директор А.М. Ахмадул-
лина);

- ООО «Кировский дворик» (ге-
неральный директор А.О. Маме-
дов);

- ООО «Волкуша» (генеральный 
директор С.Г. Константинов);

В номинации «Лучшее раз-

влекательное учреждение и 

предприятие бытового обслу-

живания» победили:
- ООО «Фирма «Очарование»» 

(генеральный директор О.В. Голу-
бева);

- ООО «Киноцентр «Октябрь»» 
(генеральный директор О.А. Му-
равьев);

- ООО «Масис» (директор С.А. 
Саркисян);

- а также индивидуальные пред-
приниматели Е.Ю. Захарова и Л.Н. 
Чуприна.

Победителями в номинации 

«Лучшее предприятие сре-

ди объектов мелкорозничной 

сети» признаны:
- ООО»Наири» (генеральный ди-

ректор П.А. Саркисян);
- ООО»РС Айсбери» (зам. генди-

ректора Е.В. Апостолова);
- ООО»ПТФ «ХОРС»» (директор 

В.В. Посканов);
-ООО «Хлебозавод «Ава-Хлеб»» 

(генеральный директор А.П. Бе-
режнов);

- ООО «Юлеон-2» (ген. директор 
Е.А. Леонова).

В номинации «Лучшее пред-
приятие по реализации цветов 
и сувенирной продукции» По-

четные грамоты вручены:
- ООО «Цветочное БИСТРО» (ге-

неральный директор А.Н. Самохи-
на);

-ООО «ЛИЛИЯ» (генеральный 
директор Л.Г. Лебедева);

Индивидуальные предпринима-

тели В.В. Мухотасов, А.Л. Тимти-
шина, Е.В. Пермякова.

Искренне поздравляем побе-
дителей и желаем им дальнейших 
успехов в работе, здоровья и про-
цветания!

И. Суворова.

НАС ЖДАЛИ И ДАРТС, И СТРИТБОЛ

Хочу поделиться своими впечатлениями о 
праздновании 12 сентября Дня города. Я с же-
ной и двумя сыновьями – нашим мальчишкам 
десять и двенадцать лет - поехал на стадион 
«Искра», на физкультурно-спортивный празд-
ник. И не пожалел об этом. Какие только сорев-
нования там ни проводились! У нас – молодая 
семья, спорт любим. Но мы с женой много рабо-
таем, для регулярных занятий не хватает време-

ни, а, скорее всего, собственной организован-
ности. Так что мы очень благодарны всем тем, 
кто организовал для нас состязания 12 сентяб-
ря на стадионе «Искра».

Сыновья почти все перепробовали: срази-
лись друг с другом в настольный теннис, сыгра-
ли в шашки, в мини-футбол, потренировались 
в бросках на точность в баскетбольное кольцо. 
Мы с женой сыграли партию в шахматы, а потом 
стреляли из пневматической винтовки и пнев-
матического пистолета, играли в стритбол, в 
дартс.

Это не первое мероприятие, прекрасно орга-
низованное отделом по физической культуре, 
спорту и работе с молодежью администрации г. 
Люберцы, на котором я присутствовал. И всег-
да остается самое хорошее впечатление от ор-
ганизации соревнований. Хочу поблагодарить 
всех тех, кто заботится о физическом и нравс-
твенном здоровье наших детей и молодежи. 
Продолжайте в том же духе, успехов вам!

С. Чуднов, пос. Калинина

Отдел по физической культуре, 
спорту и работе с молодежью 
администрации города Лю-
берцы совместно с Люберец-
ким спортивно-техническим 
клубом «Чемпион» объявляют 
набор детей от 6-ти лет в сек-
цию мотокросса.
Справки и запись по телефо-
ну: 

8 910 474 04 11 –

Борис Ильич

8 926 521 97 81 – 

Сергей Борисович

В ЛЮБЕРЦЫ ЕДЕТ ЧЕМПИОН МИРА 
25 и 26 сентября 2009 года 

с 11.00 в МКФ «Триумф» со-
стоится Международный 
учебно-аттестационный се-
минар по каратэ Шотокан 
под руководством старшего 
инструктора Хомбу-додзё 
JKS, пятикратного абсо-
лютного чемпиона Японии, 
трехкратного абсолютного 
чемпиона мира Такаси Яма-
гучи (Япония).

25 сентября 2009 года в 
14.00 в пресс-центре МКФ 
«Триумф» состоится пресс-
конференция с Такаси Яма-
гучи.

Вход свободный.
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